
 

Réunion du Comité Directeur du 2 novembre 2022 

 

Présents : Alain Burgaud, Françoise Saget, Hubert Potereau,  Mireille Burgaud, Claude Chaillot. Claude Bigeard, 
Marylène Bigeard, Guy Robert, José Petitpas, Jean Leleu, Pierre Boivin. Marcel Barreau a participé en partie. 

10 h  Début de la réunion. 

Pour commencer, le président a remercié les participants d’être venus, en particulier les 2 invités, Marylène 
Bigeard et José Petitpas 
 
Le club compte environ 140 membres (certains sont encore en attente de certificat médical) et 21 
sympathisants. 
 
Octobre Rose : 
Le président  a invité Marylène à faire son compte-rendu. Il y avait une bonne équipe pour l’organisation et la 
prestation du médecin fut appréciée. 
Toute l’équipe remercie les commerçants de Commequiers qui ont tous donné pour la tombola, sauf la 
boulangerie Leroux et le Crédit Agricole. Il faudra revoir pour l’année prochaine le système pour la remise des 
lots qui fut un peu cafouillée. 
Le circuit vélo vit une faible participation, mais il fut très apprécié. 
Le balisage demande à être renforcé (plus de pancartes). 
 
Pickle ball : José a présenté cette nouvelle activité qu’il souhaite introduire au club. Le principe d’un essai a été 
accepté. José se charge d’emprunter le matériel auprès du CORERS. 
 
Point sur les activités : 
Globalement, rien à dire, tout fonctionne normalement. 
Vélo : il y a eu un accident il y a 2 semaines, sans trop de gravité heureusement. 
Marche nordique : des participants demande qu’il y ait 2 circuits, dont un plus court. Ce n’est pas possible 
actuellement car il n’y a qu’un seul animateur. 
Relaxation : Première séance réussie. 
 
Voyage en Alsace : 
Il s’est très bien passé, le temps fut idéal. 
Les participants ont regretté que les repas n’aient pas été prévus pendant les trajets aller et retour. 
 
Il est demandé des sorties à la journée. 
 
Divers : 
Les personnes qui souhaitent candidater pour devenir animateur doivent contacter Claude B qui est le référent 
formation pour notre club. Les stages se remplissant vite, il est nécessaire de ne pas perdre trop de temps. 
La galette des rois se tiendra le 19 janvier salle polyvalente. Claude B doit réserver la salle. 
 
11 h 30  fin de la réunion. 


